
対面新歓解禁について 

【ご意見・ご要望】（投稿日：2021 年 3 月 10 日） 

 

 対面新歓再開に向けて、学生と協議の上、明確なルール作りを行うことを求めます。 

 3 月 10 日 14 時頃、百万遍交差点周辺でサークルのウィンブレを羽織った集団が新入

生を囲って歩いていました。大学から発表された「課外活動の自粛要請について（第 6 

版）」によれば、対面新歓は全面禁止のはずです。本人たちからすれば「一緒に歩いて

いただけ」など言い訳はあるのかもしれませんが、あまりにも露骨すぎます。にもかか

わらず、そういった集団に対して大学からの取り締まりや注意喚起は特に見受けられま

せんでした。総長メッセージを信頼し、大学の要請を忠実に守ってきた身からすると、

馬鹿らしいを通り越して悲しいです。 

 あらゆる団体を常時監視して欲しいという訳ではありません（不可能です）。せめて

合格発表日などの人が集まりそうなイベントの際は、モーションだけでも良いので取り

締まっている姿勢を見せて、露骨な団体に注意を呼びかけるなど欲しいです。でないと、

「なんでもあり」になってしまいます。 

 また、現状の通り、堂々と対面新歓を行う団体が出てきてしまうと、今後お願いベー

スで「対面新歓禁止」を貫くのは難しいと思います。そこで、大学当局には体育会や公

認団体を中心に学生と協議の上、対面新歓解禁に向けてルール作りを進めていただきた

いです。例えば、飲食店に対して行政が行っているように、新歓を行う際の具体的な感

染対策や禁止事項を定めた上で、ルールを遵守させ、守っている安全な団体を大学が公

表するなど、対策のしようはあると思います。 

 フリーライドしてルールを破った者勝ちの現状を変えていただきたいです。それがで

きるのは大学当局しかありません。 

 緊急事態宣言後も課外活動を全面禁止にはしないなど、大学当局が課外活動に対して

一定の配慮をしてくださっていることは承知しております。今一度、学生に力をお貸し

いただけないでしょうか。よろしくお願いします。 

 

【回答】（回答日：2021 年 3 月 15 日） 

（回答部署：教育推進・学生支援部） 

 

 貴重なご意見ありがとうございます。 

 合格発表日当日の正午から厚生課の職員が巡回し、明らかに合格者に対して新入生勧

誘活動をしていると思われる行動については注意をしております。 

 しかしながら、投稿にもありますように、構内・構外のあちらこちらで行われ、全て

に目が届いているとは言えない状況であったことは否めません。 

 なお、新入生勧誘活動のご意見については、今後の参考とさせていただきます。 



 大学が発出しているルールを守って活動している学生の皆さんには感謝しておりま

す。引き続きご協力をお願いいたします。 


